



# さくら通信

## 「頑張った運動発表会」号

令和3年11月1日

発行者 校長 梅田 和志



### 桜丘小学校の学校教育目標

～共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成～

【本年度のスローガン】 ・他人のためにすすんで行動する子ども ・児童・保護者に寄り添う教職員  
・キーワード 「継承」

## ～ 6年生 スクール救命士 ～

10月11日(月)は、消防署の隊員の方から、救急・救命の方法を教えてください、実際に人工呼吸や心臓マッサージなどの体験を行いました。いつでも不意の事故が起きた時、適切な対応ができる人が増えると、助けられる命を守ることができます。6年生の子ども達も、そうなることを願っています。とても頼もしかったです。

## ～ イクメン会 除草活動に感謝 ～

10月9日(土)PTAイクメン会のお父さんに芋畑の周りの除草作業と運動場の除草作業をしていただきました。10名以上のお父さんが子ども達のためにもくもくと草を刈り、とてもきれいに整えてくれました。おかげで、子ども達は思い切り運動発表会の練習や休み時間・体育学習で走り回ることができました。お忙しい中、せっかくのお休みの中、貴重な時間を割いていただき本当に有難うございました。また、地域コーディネーターの鴨打さん、桜丘校区まちづくり協議会会長の三好さんご協力有難うございました。

## ～ 5年生 自然教室 ～

10月14日(木)は、5年生の自然教室でした。まずは、日程の急な変更にご対応ご協力いただいた保護者の皆様にお礼申し上げます。有難うございました。子ども達は1日のプログラムではありましたが、海賊の大冒険やカヌー・磯遊び体験を通して自然に多く触れることができました。また、学年・学級の友達とも協力して活動することで、来年度に向けて桜丘小学校のリーダーとして絆を深めることもできたと思います。さらに、同じ中学校区の富野小学校の5年生とも多くの人が声をかわすよい機会にもなりました。成果の多い自然教室となりました。今後の5年生の活躍が楽しみです。

## ～ 運動発表会での成果 ～

10月24日(日)は、運動発表会でした。爽やかな秋空の下、おかげさまで無事に終わることができました。運動発表会の練習や本番を通して、子どもは一つ上の学年として自信をつけることができました。どの学年も友達を思いやり、心を一つにして学び合うこと、真剣に挑戦することで、多くの人に喜んでもらえる楽しさと達成感を味わう事ができました。保護者の皆様や地域の方々の温かい見守りや大きな拍手が子どもの自信となりました。この「私はできる」という自信こそ、子どもが将来たくましく生きぬく礎であると考えます。また共に力を合わせた友達が一生の宝になる事を願っています。

子どもの成長した立派な姿の裏には、必ず教職員の指導があります。限られた練習時間の中、各学年の子どもの実態を把握分析し、指導内容、指導計画を近接学年・同学年で話し合いながら、担任は計画を立てています。そして、子どもの個性や力が最大限に発揮できる動きや学習の進め方を工夫しながら、「熱意」と「笑顔」で指導しました。本校教職員の努力と工夫、チームワークにも拍手をいただければ幸いです。

## ～ 運動発表会 皆様の支えに感謝 ～

本年度は新型コロナウイルス感染拡大に伴い、多くの制限やお願いがあり、大変不自由な思いをされたことと存じます。そんな中でも、保護者の皆様の積極的なお力添えにより、大きなトラブルや事故、ゴミの散乱等もありませんでした。心より感謝すると共に、保護者の皆様が子どものお手本として、社会のルールをきちんと実行し、共に子どもを育てようとする意識の高さに感心しました。今後とも「親(大人)は子の鏡」を意識してご協力をお願いいたします。また、頑張った子ども達へのプレゼントとしてお菓子を準備していただいたPTA役員の方々、大きな音がする中、温かく見守っていただいた近隣地域の方々に心より感謝しますとともに、今後とも本校教育活動へのご理解とご協力を宜しく願います。

### 11月の主な行事

- 1日(月) 音楽鑑賞会
- 3日(水) 文化の日
- 4日(木) 2. 4年 たんぼぼ 内科検診  
2年芋ほり  
冬の運動服販売
- 5日(金) 委員会活動
- 8日(月) 3年 消防士さんといっしょ
- 11日(木) 3. 5年 内科検診  
避難訓練
- 12日(金) クラブ活動
- 16日(火) 2年 富野小との交流会
- 18日(木) ～19日(金) 6年 修学旅行
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 26日(金) クラブ活動